

Solange die Kinder klein sind, gib ihnen tiefe Wurzeln,
wenn sie älter geworden sind, gib ihnen Flügel.



**So verhalte ich mich in der
Schule Zollenspieker**

Schulregeln an der Schule Zollenspieker

An der Schule Zollenspieker verbringen wir viel Zeit gemeinsam in der Schule. Wir kennen uns gut und sind eine Gemeinschaft aus Kindern und Erwachsenen. Damit wir uns alle in der Schule wohlfühlen, wollen wir Folgendes beachten:



Ich - die anderen

Wir sind freundlich.

Das heißt:

Wir grüßen uns.

Wir helfen uns gegenseitig.

Wir entschuldigen uns,

wenn wir einen Fehler gemacht haben.

Wir kümmern uns um Kinder, die Hilfe brauchen.

Wir verhalten uns fair.

Wir nehmen aufeinander Rücksicht.

Wenn wir etwas nicht allein regeln können,

bitten wir eine Lehrkraft um Hilfe.

Wir beachten das Stopp-Zeichen.

Wir verletzen niemanden,

weder mit Taten noch mit Worten.

Wir - in der Schule

Wir wollen ungestört lernen.

Das heißt:

Wir stören die anderen Kinder nicht beim Lernen und Spielen.

Wir klopfen an die Tür, wenn wir in andere Räume gehen wollen.

Wir gehen sorgsam mit unseren Sachen und dem Eigentum anderer um.

Wir beschädigen oder zerstören kein Schuleigentum.

Wir gehen nicht ohne Erlaubnis an das Eigentum anderer (zum Beispiel: Taschen, Jacken ...).

Wir fragen, bevor wir etwas ausleihen möchten.

Wir geben ausgeliehene Sachen ordentlich und pünktlich wieder zurück.

Wir nehmen keine elektronischen Geräte mit in die Schule (zum Beispiel: Nintendo, MP3 Player, Handy).

Wir erscheinen pünktlich zum Unterricht.



Wir schützen uns und die anderen.

Das heißt:

Wir gehen in der Pause auf den Schulhof.

In den Regenspauzen bleiben wir im Klassenraum und beachten dort die Klassenregeln.

Auf dem Pausenhof spielen wir nur an den erlaubten Plätzen mit Bällen.

Mit Schneebällen, Steinen und Eicheln werfen wir nicht.

Wir beachten die Hofregeln.

Wir verlassen das Schulgelände nur mit Erlaubnis der Erwachsenen.



Das Einhalten der Regeln wird nicht immer gelingen.

Ich traue mir zu, Fehler zuzugeben!

Wenn ich gegen die Schulregeln verstoße,
muss ich mit Folgen rechnen.

Das kann geschehen, wenn ich gegen die Regeln verstoße:

- Ich werde ermahnt und an die Regeln erinnert.
- Ich erhalte eine zusätzliche Aufgabe.
- Ich muss die Pause auf der Bank im Eingangsbereich verbringen.
- Meine Eltern werden benachrichtigt.
- Ich darf an einer Klassenaktivität nicht teilnehmen.
- Ich muss etwas ersetzen oder wieder gutmachen.
- Wenn ich mich wiederholt nicht an die Regeln halte, muss ich in den Pausen in der Nähe der Aufsicht bleiben (gelbe Karte) oder direkt neben der Aufsicht gehen (rote Karte).





Die Kinder:

Das Einhalten der Regeln wird nicht immer gelingen und wir trauen uns, Fehler zuzugeben.

Wenn wir gegen die Schulregeln verstoßen, müssen wir mit Folgen rechnen, die wir kennen.

Die Lehrkräfte und Mitarbeiter:

Wir achten die Schulregeln und unterstützen alle Kinder in ihrer Entwicklung und in ihrer Freude am Lernen.

Wir beraten Kinder und Eltern.

Die Eltern:

Wir nehmen die Schulregeln ernst und unterstützen sie.

Wir nehmen aktiv am Schulleben teil.

Wir unterstützen unser Kind, indem wir es mit den Materialien für die Schule ausstatten und ihm ein gesundes Frühstück mit in die Schule geben.

**Ich habe die Schulregeln der Schule
Zollenspieker gelesen und will sie einhalten.**

Datum: _____

Unterschrift des Kindes: _____

Unterschrift der Eltern: _____



Diese Regel finde ich sehr wichtig:

Mein Bild dazu:



Das mache ich gern in der Schule: